
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LANDESELTERNBEIRAT

16.03.2011

Als "verantwortungslos und schade" bezeichnet der schulpolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag Mario Döweling die Haltung des Landeselternbeirats, der sich heute gegen die Einführung einer eigenen hessischen Schuldenbremse ausgesprochen hat.

Wörtlich sagte Döweling:

„Gerade weil wir dafür sorgen wollen, dass unsere Kinder nicht nur heute durch unsere gute Bildungspolitik hervorragende Perspektiven bekommen, setzen wir uns für eine hessische Schuldenbremse ein. Unsere Kinder und Enkel dürfen in Zukunft nicht unter einer immensen Schuldenlast leiden, die dann keinen Spielraum mehr für gute Bildung lässt. Ich wundere mich deshalb vor allem, weil LEB-Chefin Kerstin Geis ganz oben auf der SPD-Liste für das Wiesbadener Stadtparlament kandidiert. Sie argumentiert hiermit offen gegen den Beschluss der Landes-SPD.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
